2020 - Musikschule Neresheim

Rock in der Mensa

Am 1. Februar fand in der Mensa Neresheim ein Live-Konzert der Newcomer-Band "The Quips" mit The-Voice-of-Germany-Star Marita Hintz statt.



Boo Bam - Profi-Percussion explosiv

Ein akustisches Feuerwerk entzündete das Percussion-Duo Anna Zeltzer und Frederic Marquardt am 16. Februar in der Neresheimer Mensa. Die beiden Musiker sind Hochkaräter in Sachen Schlagwerk und Percussion.



Jugend musiziert

Einen tollen Erfolg bei "Jugend musiziert" erreichten Emilia Oswald und Leonie Sing als Klarinetten-Duo: Sie erspielten 24 von 25 Punkten. Wir gratulieren beiden gemeinsam mit ihrer Lehrerin Melanie Gichert noch einmal ganz herzlich zu diesem grandiosen Ergebnis!



Tag der offenen Tür: Staunen mal anders...

Zum Tag der offenen Tür am 20. Juni mussten sich alle Besucher anmelden, um einen großen Besucheransturm zu vermeiden. Die Musikschullehrer informierten in der Härtsfeldhalle über ihre Arbeit und die Instrumente.

Musikschule in Zahlen

Im Jahr 2020 besuchten insgesamt 697 Schüler die Musikschule, sie wurden von 17 Lehrkräften unterrichtet.

Fernunterricht, Hygienekonzepte und Raumprobleme



Die Musikschule ist in der digitalen Welt angekommen: Mitte März mussten alle Schüler und Lehrer auf Online-Unterricht umstellen. Nach der schrittweisen Rückkehr zum Präsenz-

unterricht mit immer neuen Hygienekonzepten werden nun fehlende Unterrichtsräume zum Problem. Wie die Musikschule in Zukunft ohne eigene Räume ihre wertvolle Arbeit aufrechterhalten kann, ist derzeit ungewiss.



Neuer Schlagzeuglehrer

Christian Mühlfeld ist der neue Lehrer für Schlagzeug, Keyboard, Akkordeon und Rock-Pop-Piano. Der Musiker aus Stuttgart hat im September die Nachfolge für drei Kollegen angetreten, von denen sich die Musikschule verabschieden musste: Peter Epple, Christian Bader und Frederic Marquardt.

Neuer stellvertretende Regionalsprecher

Im Oktober wurde Musikschulleiter Benjamin Zierold zum stellvertretenden Regionalsprecher für Ostwürttemberg beim Verband der Musikschulen gewählt. Er löst Moritz von Woellwarth ab, der an die Musikschulakademie Schloss Kapfenburg wechselt.

Große Talente und vier Stipendiaten

In jedem Schuljahr stellt der Förderverein der Musikschule Stipendien zur Verfügung. Diese bestehen in zusätzlicher Unterrichtszeit und sollen dazu beitragen, dass sich die Schüler

noch intensiver mit ihrem
Hobby beschäftigen können.
Nach den ausnahmslos
hochkarätigen Vorspielen
stockte der Förderverein
kurzentschlossen auf vier
Stipendien auf, so dass ein
Platz doppelt vergeben
werden konnte. Die
Gewinner sind Fabienne
Bühler (Saxophon), Adrian
Rupp (Trompete), Mara
Heider (Violine) und David
Böss (Klavier).









Drei Dienstjubiläen

Ihr 20-jähriges Dienstjubiläum begingen in diesem Jahr Bärbel Neumann (Violine) und Christoph Schmitz-Rode (Gitarre), auf 30 Jahre Tätigkeit an unserer Musikschule darf unser Trompetenlehrer Armin Schneider stolz sein. Herzlichen Glückwunsch!